



# 中央本部 申13号 2023年度年夏季手当等の回答は

基準内賃金の

えっ！！あんなに頑張っって黒字にしたのに  
昨年の夏季手当より+0.2ヵ月分って・・・



## 2.5ヶ月 + 5万円

支給日 6月27日(予定) と示される！

中央本部は、会社が繰り返す「最大限の回答」に納得感が得られないとして席上妥結の判断をせず、持ち帰り全地本代表者会議で議論しました！  
全地本からコロナ特別手当への回答は、前進面は見られるものの、私たちの要求への想いと、声を受け止めている回答（内容含む）とは程遠く納得感が無いと意見が出されました。本部としても、更に課題や経営姿勢に向き合うために、緊急再申し入れの判断をしました。

### 【千葉地本緊急代表者会議の声】



業績と労働密度の高まりに、手当がついていない！

回答書に、社員・家族の幸福って言葉もないじゃん！！

駅長に手当の感想を聞かれて「少ない」と言えば、去年と一昨年より上がっているって言われ、聞き入れられなかった。

「2.5ヶ月+5万円」の根拠が明確にならないのは納得できない！

一層のチャレンジって、これ以上なにをすれば・・・  
コストダウンって、これ以上できる気がしないですね。  
この回答で、東日本より東海に流れたり、離職が進みそうですね！  
俺らが少なくって、役員報酬が増えるって意味がわからない！



皆さん、中央本部の緊急アンケートに参加し  
緊急再申し入れ交渉を共にたたかおう！

